

Desbloqueando nuestra médula ósea

Chuck Pierce

Conferencia Nacional de EE. UU. 2024 - Sesión PM del viernes

Hay ciertos lugares en los que sabes que se supone que debes estar y este es uno de esos lugares. Sabía que se suponía que debía estar aquí esta noche. Demos gracias a Dios por Dallas, Texas.

Ahora. Quiero compartir algo que el Señor me habló a principios de año. Tenía un plan especial. Antes de entrar en lo que sé que voy a decir, cuando Klaus estaba jugando, pude escuchar al Espíritu de Dios hablándonos.

El año pasado, el Señor me habló y me dijo que este iba a ser un año en el que Él quería que Su pueblo entrara en una nueva unción. Mire a alguien y dígame: "Estoy listo para la próxima unción".

Y ya sabes, la unción es esa dinámica increíble que nos hace engordar y romper el yugo que está tratando de detenernos. Entonces, le pregunté al Señor: "Señor, ¿cómo quieres que llegue a la próxima unción que tienes para mí?" Y el Señor dijo: "Haz lo que hizo David".

En 1 Samuel capítulo 30, es uno de esos pasajes definitorios, al igual que Isaías 6 hace un momento, al cual llegaremos en un momento. Pero, 1 Samuel capítulo 30 es ese pasaje de transición importante donde David ha estado guerreando y guerreando y guerreando hasta este punto. Él ha tenido esta increíble profecía a lo largo de su vida de que él sería rey y aquí, muchos años después, todavía está en guerra.

Cuando regresan a Ziklag, de repente todo lo que él y su tropa tienen han sido tomados. Y David se encuentra en un dilema de lo que tiene que hacer. Me encanta este pasaje porque dice que lo que hizo fue preguntarle al Señor, y le preguntó al Señor: "¿Qué hago?"

Preguntó esto porque todos a su alrededor, sus amigos, todos aquellos que habían estado en guerra con él, estaban listos para luchar contra él. Muchos se desanimaron. Desanimado. David estaba desanimado. Y el Señor le dijo: Y encontramos que allí David comenzó a animarse a sí mismo, y al Señor, y le preguntó al Señor: "¿Qué quieres que haga?" Y el Señor dijo: ¡Seguid! ¡Adelantar! ¡Y recuperarlo todo!

Fue en ese momento en el que se encontraba en la vida, no pudo hacer nada más que seguir adelante. Ahora mira a alguien y di: "No quiero ir hacia atrás".

Así es como se ve un nuevo día. Estás en un lugar en el que tienes que determinar si el sol se pone o si sale el sol, y tienes que determinar qué camino vas a tomar. Así que David comenzó a perseguirlo. No todos los que estaban con él comenzaron a perseguirlo, pero los que aún tenían fuerzas para la batalla que se avecinaba lo perseguían.

Recuerda la historia. A lo largo de su camino había un esclavo que los amalecitas habían dejado a un lado porque estaba enfermo. Fue esa persona en su camino la que le dio la dirección de hacia dónde ir en el futuro. Una cosa que el Señor quiere que sepamos esta noche, realmente no importa dónde estemos, Él ya tiene a alguien en nuestro camino que está listo para ayudarnos a avanzar al siguiente lugar.

No importa cuán viejos, no importa cuán jóvenes, no importa dónde hayamos estado, pero si estamos persiguiendo, Él ya tiene ese posicionamiento hecho a lo largo de nuestro camino. Mire a alguien y diga: "Todavía estoy aquí esta noche, así que sé que Dios está en mi camino en alguna parte".

Este joven dijo: "Si me proteges, te diré dónde están". Y David fue allí y Uds. conocen la historia, él recuperó todo. Recuperó a sus esposas e hijos, todos los bienes, además de lo que le quedaba. Pero lo que sucedió fue que él regresó y a los que ni siquiera decidieron ir a la guerra con él, él los bendijo.

Este año, sabía que estábamos en un lugar muy crítico. No todos eran lo suficientemente fuertes como para seguir adelante. No todo el mundo quería seguir adelante. Y sin embargo, el Señor seguía diciendo: "Estoy listo para darte una nueva unción". Y me di cuenta en ese pasaje de lo que David hizo, él tomó una porción de todo el botín, y bendijo a todos aquellos que lo habían ayudado a llegar a donde él iba durante los últimos 15, 16 años. Cuando lo hizo, algo sucedió. Algo activado. De repente, él había tenido esta profecía todos estos años, pero de repente, en lugar de ser profetizado, que él sería rey porque él regresó y bendijo a aquellos que habían estado en su camino, que lo habían mantenido en marcha, Dios hizo que Judá y Benjamín, dos tribus, se levantaran y lo ungieran y lo hicieran rey. De repente, esa palabra que había sido su palabra, que lo había estado impulsando de repente, porque él regresó y honró y dio a aquellos que habían estado allí para ayudarlo a ir, su siguiente nivel de unción se activó.

Y el Señor dijo: "Voy a organizar su agenda este año para que todos los que los han bendecido para asegurarse de que han seguido adelante, regresen y los bendigan". Fue increíble verlo hacerlo.

La gente a lo largo... incluso mi pastor bautista. Saben qué, yo no era un buen Bautista cuando era Bautista, y cada persona en mi camino, cuando se me pidió que estuviera aquí con ustedes, supe que era una satisfacción para cada uno de nosotros, que Dios nos había traído a este momento. Porque, ya sabes, he sido una chica Aglow contigo desde los años 70. Estoy dentro. Vuelvo con, ya sabes. Quiero decir, Dutch Sheets se remonta a la época en la que, si eras profético, no podías ir a ningún otro lugar que no fuera Aglow. Eran los únicos que te entendían, ¿sabes? **Lo que Aglow International ha significado para el mundo es un testimonio increíble, increíble**, pero lo que Aglow ha significado para mi vida es un testimonio aún mayor. Demos gracias a Dios por Aglow International.

Miro a Jane. Miro a Glenda. Miro a muchos de ustedes, Diane, y todas esas veces que tuvimos momentos de oración juntos. Es asombroso el impacto que este ministerio ha tenido para impactar a tantos otros. Ahora estamos en ese momento en el que el Señor está listo para liberar algo en nosotros y fuera de nosotros.

El Señor te necesita

Mira a alguien a tu lado y dile: "Tienes cosas en ti que Él quiere de ti". Y tampoco me refiero a los demonios.

Porque Hebreos 4:12 dice esto, la Palabra de Dios es rápida y poderosa, como si energizara, está llena de poder. Hace activo, hace operativo y energiza eficazmente. Es más cortante que cualquier espada de dos filos que penetra hasta la línea divisoria del aliento de vida, del alma y del espíritu inmortal, y de las coyunturas y la médula de las partes más profundas de nuestros huesos. Esta es la Palabra de Dios que ha salido a través de los años desde este ministerio.

Aquí estamos esta noche. Piensen en el nivel de la Palabra de Dios que está almacenado en nuestra médula ósea. Piensen en lo que se ha liberado en este ministerio que ahora está tan almacenado. Y de repente, el Señor dice: "Te necesito. Te necesito para el futuro, porque has soportado cambio tras cambio y guerra tras guerra y batalla tras batalla y, sin embargo, sigues aquí. Mira a alguien y dile: "Todavía estás aquí".

Así que esta noche, lo que Él me pide que haga es abrir su médula ósea y hacer que ese increíble almacenamiento que está en ustedes, incluso de Australia, me encanta, que está en ustedes, y Canadá y de los Países Bajos, y solo piensen en lo que Aglow ha almacenado en los huesos del mundo. El Señor dijo: "Te necesito".

¿Ven?, eso era realmente lo que era esa palabra que se estaba dando desde Isaías 6. Piensa en esa palabra por un momento, y te voy a mostrar un par de cosas que son importantes. Y entonces voy a soltar lo que escucho decir al Señor.

La palabra de Isaías 6 es una palabra clave porque está en un momento de la historia política en el que, de repente, el profeta más increíble que el mundo haya conocido. De repente, cuando ve que Dios se mueve en el ámbito político, hace algo en su vida. Y él dijo: "En el año en que murió el rey Uzías, vi al Señor".

Ahora, Isaías había profetizado cinco capítulos hasta ese momento, muchos años, pero de repente ese momento desbloquea algo. ¿Ven?, estamos en un momento ahora mismo que Dios está desbloqueando. Cada uno de nosotros personalmente, cada uno de nosotros corporativamente. ¿Ven?, esta es una reunión corporativa del Reino en esta noche. Pero Él nos mira de manera muy personal en esta reunión corporativa del Reino. Y Él dijo: "Yo conozco el territorio del que viniste, y conozco las generaciones relacionadas contigo, y tengo necesidad de ti. Y voy a desbloquear lo que ha sido almacenado en ustedes, porque la palabra de este grupo corporativo del que son parte esta noche está muy profundamente en Mi pueblo, pero ha sido esparcida por todo el mundo. Y tengo necesidad de ustedes porque estoy listo para reunirme y estoy listo para activar, y estoy listo para hacer que todos ustedes que han sido tocados por este ministerio en particular cobren vida con una nueva unción para un tiempo como este". Mira, estamos viviendo en un tiempo increíble, y en este tiempo que estamos viviendo, estamos justo en medio de una nueva era, y ustedes han decidido venir aquí para celebrar un nuevo día.

En 2019, en la Fiesta de los Tabernáculos. Me siento muy honrado con el Señor de que, de una forma u otra, Él me enseñó el tiempo de Su convenio y no solo el tiempo del mundo.

En Su espacio de pacto alrededor del Shabat, Él trabajó seis días y creó seis días, y luego lo Shabat. Bueno, si fue lo suficientemente bueno para Dios, es lo suficientemente bueno para que nosotros lo hagamos. Y Shabat, por supuesto, significa descanso. Y, sin embargo, Dios no necesitaba descansar. Así que, realmente, cuando miras el Shabat, lo que Él hizo fue mirar hacia atrás en los últimos seis días y determinar si estaba satisfecho.

Por lo tanto, Él dijo, para nuestras vidas cada seis días, detente, mira hacia atrás, mira si estás satisfecho, y luego haz tus ajustes mientras Me buscas y eres restaurado. De los últimos seis días, luego adelante, luego detente. Mira hacia atrás de nuevo.

Bueno, aquí estamos después de 50 años de este increíble ministerio, y todavía estamos aquí. Y dice, si el Señor nos está Shabbando, diciendo, miren hacia atrás, vean lo que se ha logrado, vean con qué están satisfechos, pero no se detengan, es un nuevo día. En espera.

Y luego, por supuesto, la Palabra de Dios se construye en torno a **Rosh Kadesh**, que era la luna nueva, y se vincula con la cosecha. Pero la luna nueva siempre representaba que en un momento estaríamos avanzando hacia una gloria mayor.

Y luego, por supuesto, es el tiempo de la **fiesta**. Él dijo: "Enviaré un ángel para asegurarme de que sigas adelante, pero quiero que reconozcas el momento de Mi fiesta". Y si mantienes todos estos tiempos y estás procesando cómo caminas, siempre tendrás una vista de la cosecha que se avecina. ¿Ven?, es asombroso cómo Él nos ha creado a Su imagen. Es el mismo ayer, hoy y siempre. Tenemos un pasado, un presente, un futuro. **Nuestro presente es tan importante que opere en esa palabra activa que abrirá el futuro o el nuevo horizonte**, para nosotros, el final esperado al que nunca hemos llegado antes.

¿Ven?, yo creo que estamos aquí en esta noche y estamos honrando de dónde venimos, pero **el nuevo día es que Uds. no han llegado al final de lo que yo tengo para Uds.** Y por lo tanto, todo eso, está almacenado en ti. Me estoy preparando para explotarlo de una manera completamente nueva.

¿Ven?, en esta nueva era, la historia está siendo reescrita. Y cuando comenzó en septiembre de 2019, es una era en la que la voz de Dios está saliendo. Los cielos están cambiando. Las naciones están cambiando, y Él se despoja de los cielos como un vestido viejo, dice la Palabra de Dios. Y nos está haciendo darnos cuenta, espera un minuto, todavía estamos aquí. Estamos en un nuevo tiempo histórico, un tiempo que realmente significa que nos estamos encontrando cara a cara con Él, un tiempo en el que Su voz se manifiesta. Y Él dice: "Ya que todavía estás aquí, **tengo necesidad de tu voz**; por lo tanto, lo que he almacenado en ti a través de los años, voy a estar escuchando en el próximo año. **Voy a empezar a sacar de Mi pueblo lo que pongo en Mi pueblo, porque está en nuestra médula ósea. Y cuando empiece a salir, va a producir curación, avance y poder**".

Si bien todos hemos estado pasando por lo que hemos estado pasando y dónde estamos esta noche, **la verdadera guerra ha sido sobre nuestra nueva identidad para el futuro.** ¿Quiénes vamos a ser?

¿Vamos a vivir en la historia o Él ha almacenado algo en ti que está listo para dar vida de una manera nueva? ¿Y lo ves? Entonces empiezas a pensar, ¿qué es lo que realmente estoy buscando? ¿Por qué Dios nos reunió aquí este año? ¿Qué buscaremos cuando nos vayamos? Y con eso, y todas las pruebas por las que todos hemos pasado, todos tenemos una historia que podemos contar. Una historia sobre cómo el infierno trató de detenernos. Una historia de cómo habría sido más fácil simplemente parar. Pero aun así, mira a alguien y dile: "Pero todavía estás aquí. Eso significa que todavía hay algo activo en la médula ósea".

Y todo eso ha estado produciendo una nueva capacidad en nosotros, donde de repente, es como lo que Él le dijo a Jacob en Isaías 41. Él dijo: "Jacob, gusano, te voy a hacer un trillo nuevo y afilado con dientes". Ese es un gran cambio de identidad: de un gusano a un afilado instrumento de trilla con dientes que puede trillar las montañas que te detuvieron en la última temporada. En otras palabras: **"Voy a poner una palabra en tu boca y lo que te detuvo en la última temporada, le vas a hablar a esta temporada, y va a ser trillada. Y lo que estaba sosteniendo, lo vas a cosechar para el futuro."** Es asombroso lo que el Señor está haciendo.

Entonces, una de las cosas que he hecho es regresar. Regresé, en primer lugar, y dije: "Señor, solo ordena a todas las personas que me han honrado, me han ayudado, me han empujado hacia adelante y han orado conmigo". Y Él ha hecho eso. Luego me hizo esbozar las increíbles visiones y revelaciones que me había traído.

Ha sido increíble, comenzando a principios de los años 70, pero especialmente en 1986, cuando Él me visitó y me mostró en incrementos de diez años hasta 2026 lo que sucedería en todo el mundo. He escrito libros sobre ello. Los libros están ahí fuera. De hecho, tengo varios libros nuevos porque la guerra más grande en la que estamos, en esta era de guerra en la que vivimos, es **una guerra para avanzar y un lugar en el que debemos quedarnos, el lugar de permanencia.**

La verdadera guerra es: **¿Cómo vas a llegar a ese lugar que Él ha hecho para ti? ¿Y cómo te mantendrás allí en medio de todos los cambios que están sucediendo a tu alrededor?** Con eso, he tenido que procesar todo en esos incrementos de diez años para decir: "Señor, ¿dónde estamos?"

El Señor me mostró China en 1986, dónde estaría en 2026. Me mostró cómo Estados Unidos llegaría a ciertos puntos en los que tendría que decidir cómo hacer un cambio. Luego, en 2008, en Liberty Park, me alcanzó y me mostró Estados Unidos, estado por estado. Eso fue después de que Dutch Sheets y yo fuimos a todos los estados y escribimos el libro de historia profética, "El destino profético de una nación", que acaban de volver a publicar y actualizar.

Él me mostró que para el año 2020, Él nos apartaría a todos. Y estoy agradecido de que todo esto se haya escrito. Él nos revisaría a nosotros y a su remanente para el futuro. Me mostró que todos los estados tendrían un movimiento. Él me mostró solo 21 estados que estaban alineados con Él en ese momento. Pero Él dijo: "Yo quiero que surja un movimiento y un nuevo remanente en cada estado".

Luego me mostró estos increíbles centros apostólicos donde moraría la Gloria, y sería como un portal que permanecería abierto. También me mostró las iniquidades. Cada estado tenía iniquidades, tronos de iniquidad, que Satanás, aunque ya había sido derrotado, todavía estaba tratando de gobernar desde

el trono. El Señor dijo: "Este remanente va a ser tan ungido y tan poderoso que derribarán trono tras trono en los días venideros".

En agosto de 2022, estuvimos en la Ciudadela, nuestra primera escuela de guerra, la primera vez que la Ciudadela se abrió a una reunión pública. Estaba abarrotado de gente de todas las 13 colonias. Dutch estaba hablando y, de repente, Dios me alcanzó. Me mostró cuatro ángeles regentes alrededor de América. Luego me mostró 51 ángeles que llenan como ángeles territoriales.

En la Pascua de 2024, Él dijo dos cosas. Primero, Él dijo: "Quiero que sepan que he rodeado a América y que tengo Mis ojos puestos en América". Cualquiera que me conozca sabe que mi vida es mundial. He estado en tantas naciones y amo a las naciones. Hay períodos en los que Dios me llama a una nación para ser parte de esa nación. Pero de repente, el Señor dijo: "Mi ojo está en América y la he rodeado, pero para la Pascua de 2024, comenzaré a visitarla estado por estado y a revisar América".

Por lo tanto, ya no podemos decir que la visitación está llegando. Estamos en visitación. El Señor nos dijo que construyéramos una plataforma para escuchar a todos en esos territorios cómo estaban prevaleciendo y sufriendo dolores de parto. Ha sido increíble. Puede ir a nuestro sitio web y lo mantendremos actualizado a medida que oremos en el futuro. Estos ángeles de guerra nos han sido asignados. El Señor Sabaoth está sobre el ejército de la tierra, así como sobre el ejército del Cielo. Hay una alineación divina porque estamos en un momento de la historia cuando Dios está llamando a Su pueblo a un lugar y todo lo que ha sido sembrado en ministerios como este, almacenado en las personas, en la tierra, en la atmósfera, el Señor lo está llamando.

Siempre miras a los primeros de Dios y todas las naciones se reconciliarán en torno a Israel y su relación con Israel. Israel está ahora casi en el centro de la tierra en términos de ver las acciones de Dios.

Esto nos lleva al presente. Estamos a mitad de camino de este período de guerra de diez años en el que nos encontramos cara a cara y aquí estamos en el quinto año. Realmente no importa qué calendario mires. En el calendario hebreo vas a obtener más información sobre el número 5 que en el calendario que usamos, el calendario gregoriano. Vamos a estar en 5. Este año, hemos cruzado el punto medio de cómo operamos para el futuro. Mira a alguien a tu lado y dile: "Estás a mitad de camino". Algunos de ustedes pensaron que ya estaban allí, pero solo están a mitad de camino.

Gracia abundante para dirigirse a los lugares altos

El Cinco siempre está vinculado con **la Gracia abundante**, así como la iglesia primitiva experimentó la Gracia abundante. Así que estamos en este lugar de abundante Gracia. El cinco está relacionado con otras dos o tres cosas y por eso creo que estoy aquí. El cinco también está vinculado en el hebreo a los lugares altos. El Señor dijo: **"Les estoy dando abundante gracia este año para dirigirse a los lugares altos que los han gobernado en el pasado y gobernaron a su familia en el pasado y gobernaron sus linajes en el pasado y gobernaron sus estados y gobernaron sus naciones, y Aglow es como mi vida, somos llamados a las naciones, y estoy perdiendo una gracia abundante, Traigo una nueva unción. Ustedes han decretado un nuevo día y yo voy a asegurarme de que ustedes entren en un nuevo día porque yo voy a despertar esa unción que está en ustedes. Voy a derramar gracia sobre ti, luego te daré tu nueva asignación"**.

La misión de Aglow: levantar una tropa en la Tierra

Podrías mirar a alguien y decir: "No estaba seguro de querer una nueva asignación". Pero el Señor dice: **"Te necesito. Este ministerio ha desarrollado una tropa que necesito. La misión de este ministerio era levantar una tropa"**, y honro todo lo que se puso en mí a partir de él.

Este es el año del destronamiento de los Goliat. Es el año en que Dios va a llevar a Mi pueblo soberanamente en su camino y Yo los voy a posicionar en un momento en el tiempo y van a reconocer que están en su momento.

David no tenía idea de por qué su papá lo enviaba a llevar higos, queso y pan a donde sus hermanos estaban luchando, pero sabía que tenía que hacer lo que su papá le pedía. Quiero hacer esta señal.

Tienes mucho en ti. El Señor lo necesita y Él te va a posicionar para hacer algo.

Cuando David llegó allí, Goliat se había impregnado de miedo y derrota y había convencido después de 40 días: la atmósfera era tan densa que todo el mundo lo creía. El Señor dice: "Tú me observas en tu camino este año para llevarte al lugar correcto en el momento correcto. Esa cosa que tengo guardada en ti va a surgir tal como lo hizo en David cuando dijo: '¿Por qué estás escuchando esto? ¿Por qué escuchas lo que él (Goliat) está diciendo?'" Bueno, en primer lugar, es 3 veces más grande que nosotros. Él es más ruidoso que nosotros. Y el Señor dijo: **"Pero tú tienes una espada que yo he guardado en ti y te he estado tomando todas estas cosas para afilarla, y ahora vas a abrir esa atmósfera a la que te envío, porque te he entrenado para hacer eso"**.

Mira, conozco la historia de Aglow. Sé todo lo que hemos pasado. Sé todo lo que hemos hecho. Y el Señor dijo: **"¿Crees que puse todo ese esfuerzo en Aglow durante 50 años y no voy a desbloquearlo ahora?** Solo porque tu cabello es más blanco o algún color de cabello que incluso supe que ahora tendrías ese color de cabello. Sé cómo te comencé, pero veo cómo has llegado a donde estás ahora. **Tengo necesidad de esa palabra que Uds. han estado llevando.**" Decreto que reconoceremos nuestro momento en Canadá, en Vietnam, en Europa, en América". Mira, hay un momento.

Eso me lleva a otra cosa que quiero decirles.

En el 2008, y pueden encontrar esto en las Profecías de la Pascua, en Redimiendo el Tiempo, cuando el Señor me levantó, dije: "Señor, ¿cómo sobrevivirá Estados Unidos?" Él dijo: "Aprenderán a jugar la carta de triunfo". Gracias a Dios que escribí eso hace tanto tiempo. Cuando Dutch y yo estábamos en la gira por 50 estados, el Señor me dijo que el próximo presidente iba a ser un hombre afroamericano. Recuerdo que fui a Charisma para estar con Stephen y Joy Strang y me preguntaron quién iba a ganar la presidencia. Les dije que el Señor me había dicho que sería un hombre afroamericano y el único que ha salido es Obama.

En 2008 el Señor dijo que Estados Unidos tendrá que aprender a jugar la carta del triunfo.

Bueno, ya sabes, soy un tipo de tiburón de cartas. No te contaré el resto de mis secretos, pero te diré eso. Pam y mi primera pelea hace 52 años, estábamos jugando a las cartas y ella estaba estudiando su mano, ya sabes, porque son reales juntos. Le dije: "Toca esto, sé que está en tu mano". Y ella se levantó

de un salto, me tiró las cartas, me tiró todo lo que pudo. Y ella dijo: "Sé que estás creando de alguna manera".

Le dije: "No, no lo estoy. Solo sé qué cartas te quedan". Verás, la carta de triunfo va a triunfar sobre todo lo demás si la juegas en el momento adecuado. Y el Señor entonces me dijo que el Sr. Trump se convertiría en presidente, pero después de tres años y medio, lo destituiría. Por lo tanto, cuando todo eso estaba sucediendo, dije, gracias a Dios que escribí esto solo para mí, para que pudiera recordar exactamente lo que Él había dicho. Yo dije: "Pero nunca aprendimos a jugar la carta de triunfo. Y entonces supe: "Señor, tienes algo bajo la manga y tal vez sea una carta de triunfo".

Es muy interesante.

Le pregunté al Señor, porque Él me mostró hasta el 2026. Tuvimos personas que abandonaron la iglesia en el 2008 porque simplemente sabían que el rapto vendría en el 2008, y yo no lo estaba predicando. Y yo dije, yo no estoy diciendo que el rapto no va a venir. Solo estoy diciendo que no voy a ser arrebatado porque Dios me mostró hasta el 2026. Y ellos dijeron: No dudamos que no seréis arrebatados. Y ellos dijeron, bueno, simplemente no podemos quedarnos aquí porque sabemos que el rapto viene este año. Le dije, increíble.

Pero en 2016, en la Fiesta de los Tabernáculos, miré hacia afuera y todos estaban de regreso. Y yo dije, estoy tan contento de que todos ustedes todavía estén aquí. Me da fe para mí.

Pero yo, yo no pude aclararlo hasta esta semana. Tenía que hacerle al Señor la pregunta correcta. Yo dije: "Señor, ¿puedes mostrarme más allá del 2026, porque estoy conforme con lo que me has mostrado hasta el 2026?" Y ya sabes, me fui a la cama esa noche, eso fue el lunes por la noche y supe que tenía que dirigir la oración el martes por la mañana. Y me fui a la cama esa noche y dije: "Señor, no te estoy preguntando quién va a ganar la presidencia, solo te estoy pidiendo que me muestres más allá de 2026, porque sabía que ciertas cosas tenían que alinearse y lo que sucedería en Estados Unidos para 2026 si ciertas cosas iban en una dirección, o ciertas cosas iban en la otra dirección. Y yo estaba dispuesto a hundirme con el barco. Quiero decir, mira a alguien y dile, eres parte de esto. Vas a tener que aguantar. Te lo digo. No fui una de las estrellas de Hollywood que dijo, bueno, si gana fulano de tal, me voy. ¿Sabes? Y siempre están aquí al día siguiente. Es decir, nunca se van.

Ezequías Extender el Tiempo

A las 3:00 de la madrugada del martes, el Señor me despertó. Él dijo estas palabras: "Ezequías, extiende el tiempo". Me sobresaltó. Yo me levanté delante del Señor, y Uds. saben, porque yo conozco la Palabra de Dios. Lo he leído. De hecho, toda mi meta, desde que tenía 18 años, el Señor me dio la meta de poder leer la Palabra sin abrir el libro. Y perseguí ese objetivo. Si yo no tengo la Palabra escrita y usted dice que hoy la lectura diaria de la Biblia es el Salmo 22, yo quiero ser capaz de leerla. Está en mi corazón.

Y mi primer pensamiento fue cuando el Señor dijo: "Ezequías, extiende el tiempo". Bueno, ya sabes, cuando él no murió, realmente se arruinó por no morir. Y pensé, Señor, no queremos que nos extiendan

si todos estamos como, ya sabes, porque él vivió 15 años más y las cosas se pusieron realmente mal de esa manera. Pero eso no era lo que Dios estaba diciendo.

Y de repente, recibí una llamada de Israel y me dijeron. Y eran las 4:00 de mi hora, así que fue más tarde en el día en Israel. Y ellos dijeron, pasamos tiempo orando por ti hoy, y escuchamos una palabra que necesitas estudiar: Ezequías. Ya sabes, Israel siempre lo logrará por ti si tan solo escuchas. Y te puedes imaginar, estaba tratando de actuar correctamente y tener razón y no despertar a Pam, porque no tienes idea. Sabiendo que no me iba a arrebatarse y despertarla a las cuatro de la mañana.

Y empecé a reflexionar sobre todo en la vida de Ezequías. Y acudí a la palabra para revisarlo. Y cuando Uds. Llegan a Isaías, ¿ven?, aquí está la belleza de esa escritura que Uds. compartieron con nosotros. Isaías había profetizado hasta ese momento, pero esa intervención política de Dios realmente abrió algo en él que nunca antes se había abierto. Lo mismo que estoy diciendo esta noche.

¿Ven?, no se trata de esta elección. **Se trata de lo que Dios está haciendo para que lo veamos de una manera que nunca antes lo hemos visto y para abrir algo en ti como lo hizo con Ezequías.** Entonces, de repente, Ezequías podía profetizar en el futuro de una manera, podía pasar al siguiente nivel de profecía.

Y voy a cerrar esto, y eso es lo que vamos a hacer. Pero esto es lo que el Señor me dijo en Isaías. 36-38.

Comenzó a recordarme cómo Israel, Senaquerib, les decía, ¿por qué escucharían a Ezequías? Él le va a decir a Ud. que Dios se va a levantar a su favor. Y él dijo, hemos eliminado a todas las demás, y él enumeró a todas estas naciones, y las hemos eliminado a ellas y a sus dioses. ¿Qué te hace pensar que no podemos eliminar a Ezequías y a su Dios? Y envió a Ramshackle para que hablara al pueblo. Y hasta dijeron: "Habla arameo porque él estaba hablando hebreo". Y toda la gente que estaba en la muralla hablaba hebreo. Y temían que el centinela de la muralla dejara de vigilar.

Y de repente, Isaías profetizó. Acude al profeta Ezequías, e Isaías profetiza. Dice, esto va a suceder.

Ezequías hace una lista de todo lo que realmente le preocupa y se la presenta al Señor. Él dijo, lee esto, Señor, esto es un desastre donde estamos. Y entonces Dios le dice lo que realmente está haciendo. Escucha las Escrituras.

Ahora recuerda, estamos en 2024. Dios me mostró hasta el 2026. Y le estoy haciendo una pregunta al Señor: no quién va a ganar las elecciones, sino Señor, ¿puedo ver más allá del 2026?

Y entonces Israel llama.

Después de que Dios me dice: 'Ezequías, extiende el tiempo' y de repente Ezequías llega a este lugar y me permite leerte estas escrituras. "Pero yo, el Señor, conozco que os sentáis y que salís. Tu entrada. Incluso sé cuándo te enfureces contra Mí". Y Él está diciendo esto a los enemigos: "Ustedes están furiosos contra Mí, y su arrogancia y su descuido han llegado a Mis oídos. Voy a mirar a este enemigo, y voy a ponerle un garfio en la nariz y una brida en los labios, y voy a apartarlo de lo que está tratando de lograr". Pero en ese momento estaba casi gritando y era lo suficientemente valiente como para despertar a mi esposa.

"Y ahora Ezequías", dice el Señor, "esta será la señal de estas cosas para ti. Este año comerás lo que crezca por sí mismo". 2025 porque realmente ya estamos desde que la Fiesta de los Tabernáculos cruzó allí. "En el segundo año, lo que brota de lo mismo", en otras palabras, no va a ser realmente fácil, pero me aseguraré de que esté previsto para 2025 y en 2026.

Pero luego fíjate en esta parte: "Y en el tercer año, siembra y cosecha, planta viñas y come del fruto de ellas. Y el remanente que haya sobrevivido de la casa de Judá volverá a echar raíces hacia abajo y dará fruto hacia arriba". Y el Señor dijo: "Vas a sobrevivir al 2025. Llegarás a 2026". Y esta es una palabra. ¿Oyes? "Pero en 2027, vas a abrirte paso. Y todas esas semillas que has plantado van a producir frutos de una manera que nunca antes habían producido".

Y era como si el Señor estuviera diciendo: "He escuchado a mi pueblo y ahora seguirán adelante los próximos dos años, y en el tercer año llegarán a un lugar de avance de todo lo que han plantado en el pasado".

Mira, llega un momento en que estamos en el camino. Llega un momento en que estamos en el lugar correcto en el momento correcto. Y de repente, el Señor dice: "Yo sé lo que hay en ti. Sé en lo que has estado caminando. Sé en lo que has estado confiando. Pero estoy listo para revivir toda esa palabra. Estoy listo para convocarlo de alguna manera y todo lo que lo ha bloqueado, como han dicho, para que no surja, estoy listo para romper su poder".

Y luego hay otra cosa. ¿Ven?, el cinco está vinculado con hey, y si Uds. muestran esa imagen, ¿ven?, el cuatro está vinculado con una puerta. Hey está vinculado con una ventana. Y en esa ventana del Cielo hay una alineación divina y un momento.

Y el Señor dijo: "Este año me alinearé con cada uno de Mi pueblo. Me alinearé con ellos". Y mira, oye es la ventana y todo ese viento agitándose y "de repente, voy a hacer que sea un año muy personal para que envíe Mi espada desde el Cielo y desbloquee esas promesas que han sido almacenadas de décadas pasadas.

Aglow tiene una historia impresionante, misiones increíbles, siembra increíble. Y este año, hay este posicionamiento divino, no solo de nosotros en nuestro camino, sino del Cielo por encima de nosotros. Y esta noche, mientras todos decidimos dar nuestro próximo paso, estamos en un momento y Él ya está comenzando a desbloquear esas cosas que Uds. han estado esperando que Él desbloquee, tal como lo está haciendo en los Estados Unidos.

Y hay otra cosa. Cinco. Oye, está vinculado con Hadassah y Amán. y Mardoqueo, que está vigilando en la puerta.

Y cuando estaba mirando esas palabras, pensé en Aglow. El Hadassah que había luchado por lo que se había visto en la puerta.

Pongámonos todos de pie.

Y el Señor dijo. "Estoy llamando a este grupo y les voy a dar acceso divino de una manera nueva. Voy a desbloquear lo que está almacenado en ellos. Y luego les voy a dar acceso en este año para que digan lo que necesitan decir que influirá en la dirección de los negocios, de las ciudades, de las iglesias, de las

naciones. Les voy a hacer un favor para derrocar lo que se ha visto que va a ser perjudicial en los días venideros. No tienen que preocuparse por Amán, todo lo que tienen que preocuparse es organizar la fiesta correcta a la que él vendrá y luego decir lo correcto en el momento correcto". Y el Señor dice: "El Rey va a estar muy atento a ellos este año porque llevan una historia de jubileo del Espíritu de Dios y de la revelación de Dios. Y voy a hacer que lo desbloqueen en los lugares que les envíe".

Un momento increíble.

Estás parado en medio de una entidad asombrosa, asombrosa que Dios creó para extender Su Reino.

Y llevas algo personal, así como corporativo, que afectará a tu territorio. Y el Señor dijo: "Esta noche. Quiero desbloquear esa nueva unción en ti. Y esta noche, quiero hacer que una palabra que Uds. han olvidado cobre vida. Y luego quiero removerlo tanto dentro de tu torrente sanguíneo. Porque está en tus huesos. Que no puedes mantener la boca cerrada".

Mira a alguien y dile: "Sé que esto va a funcionar para ti este año, porque algo se va a agitar y vas a tener que decirlo".

Ahora, Padre, ahora mismo. Yo decreto la unción que me prometiste en diciembre del año pasado, ese siguiente nivel al que todos necesitamos ir, Señor, yo suelto que vayamos a él en el Nombre de Jesús.

Ahora solo pon tu mano aquí. Sólo decreta un alboroto. ¿Ven?, Su Espíritu corre a través de su sangre, Hebreos 9 dice, para limpiar su conciencia, la ventana en Uds., para que Uds. puedan ver lo que Uds. necesitan ver. Padre, decimos, activa la palabra en lo profundo de nuestra médula ósea. Padre, activa las palabras que Aglow ha llevado. Y Padre, decimos, que comiencen las actuaciones.

Padre, te decimos que nos extiendas en el tiempo para que estemos viendo una actuación en estos próximos tres años de todo lo que has dicho.

Klaus, cuando estabas jugando antes, escuché una palabra. Eran palabras extrañas porque los instrumentos profetizan. Y el Señor dijo: "Estoy mirando esta colmena. Veo los drones. Veo a las reinas, y veo a todas las que han trabajado para almacenar en el pasado. Y estoy mirando esta colmena y veo que están zumbando, pero ahora voy a removerla. Y van a ser como un nido que se extiende en días venideros con Mi Palabra". Y yo les digo: "Ustedes van a polinizar en el año que viene. Estarás sembrando lo que hay en ti. Estarás liberando y recogiendo lo que te llegue". Y el Señor dijo: "En el año que viene este será un año de polinización, pero también será un año en el que aguijarás al enemigo y lo harás temblar", porque el Señor dice: "He puesto mi palabra en ti, y ahora la usaré como arma en los días venideros".

Vamos a dar un grito a los Cielos.

Padre, venimos aquí para celebrarte esta noche. Y decimos que desatemos la próxima unción que romperá todo yugo en nuestras vidas. Y gritemos una vez más.

Pon tu mano sobre la otra por solo un segundo. Solo en alguien. Decreto ahora mismo. Hay una agitación, hay una agitación, hay una agitación de la Palabra de Dios. Hay un revuelo. Hay un

movimiento dentro de ti. Palabras que recuerdas y que has olvidado. Oh, Señor, agitamos esta colmena por fe. Y nosotros decimos: Déjalo levantarse y salir de una manera nueva.

Jane:

Señor, simplemente respondemos a esta palabra que se nos ha hablado en esta noche. En el pasado se nos ha llamado una colmena. Dios está activando algo mientras Chuck estaba hablando. Él está activando algo, como él dijo, que ha estado almacenado dentro de nosotros. Dios ha estado edificando y edificando en este ministerio y ahora está a punto de explotar en la tierra.